
 
 
 
 
 
 
 
 

      
     

 

    
 

 
   

  
 

  
   

 
 

 
    

 
 

   
 

    
  

 
  

  
 

    
 

 
 
 

 
 

  
  

   
 
 
 
 
 

     
           

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 29.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgende 

Anfrage: Ergänzung - Massive Baumfällungen 
Greutberggasse 

1) Können Sie als Bezirksvorsteherin bestätigen, dass nach Aktivierung der 
zuständigen Magistratsabteilungen ein vor Ort Termin der Behörden 
stattgefunden hat und im ersten Schritt ein Baustop veranlasst wurde? 

2) Können Sie als Bezirksvorsteherin bestätigen, dass wenige Tage nach dieser 
Erstbesichtigung die Behörden ein weiteres Mal vor Ort waren und den Baustop 
zurückgenommen haben? Mit der Begründung, dass alle Genehmigungen 
plötzlich vorliegen? 

3) Können Sie erklären, wie diese Genehmigungen in der Geschwindigkeit 
umgesetzt werden konnten? 

4) Haben Sie Kenntnis über die konkreten Genehmigungen? 

5) Haben Sie Kenntnis davon, dass Bürger vor Ort, die die Baumfällungen in Frage 
gestellt haben, von Beamten der Magistratsabteilungen angewiesen wurden, 
keine E-Mails mit Fragen etc. an die relevanten Magistratsabteilungen zu 
senden und ausdrücklich darauf hingewiesen wurden, dass keinerlei 
Parteienstellung vorliegt? 

6) Ist diese Vorgehensweise zur Bürgerbeteiligung in Penzing in Ihrem Sinne? 

Begründung: 

Es haben sich neue Fakten nach Rücksprache mit den AnrainerInnen ergeben, wo der 
Wiener Volksparteil Penzing auch schriftliche Nachweise vorgelegt wurden. 
Der Sachverhalt erfordert eine vollinhaltliche Aufklärung, daher diese Ergänzung. 

Mag. Simone Schalk-Jaschke    
Bezirksrätin      

Andrea Grabner BA 
Bezirksrätin 


